



El Día - 6/12/74

El Terrorismo Cobra Otras Siete Muertes en Argentina

Una de las Jornadas más Sangrientas del Presente año

Statisis cablegráfica de Gerónimo RAGAZZI

BUENOS AIRES, 5 de diciembre.—Con la aparición de los cadáveres y el asesinato de un militante de la Juventud Peronista en su propio domicilio, la jornada de hoy se convirtió en una de las más sangrientas en lo que va del año.

Como en casos anteriores, un grupo de individuos portando armamento de guerra se hizo

presente en el domicilio de Roberto Reinaldo Silvestri, activista de la Juventud Peronista, de 26 años de edad, y tras identificarse como policías y lograr ingresar en la vivienda, llevaron a Silvestri hasta la puerta de su casa y allí lo mataron con ráfagas de ametralladora.

Por otra parte, los cadáveres de dos jóvenes envueltos en banderas azules y blancas con una cruz negra en el centro,

fueron hallados en el interior de un automóvil abandonado frente al céntrico Teatro Colón. Junto a los cuerpos la policía informó haber encontrado una nota en que se indicaba que habían sido "ejecutados" por su participación en la muerte de un oficial del ejército. El vehículo se encontraba estacionado sobre la avenida 9 de Julio —que es la más importante de la capital argentina—, y a pocas cuadras de la sede del gobierno, de los principales ministerios y de la Jefatura de Policía.

20 MUERTOS EN 10 DIAS

Entre tanto, otros cadáveres no identificados y acibillados a balazos fueron hallados en distintas localidades suburbanas. En la zona de Pacheco —área de importante concentración industrial— un cuerpo ametrallado fue descubierto por vecinos junto a una bandera de la organización Montoneros. Mientras, otro cadáver fue encontrado en los alrededores de la estación ferroviaria de Santos Lugares, y 3 hombres jóvenes aparecieron muertos en otro suburbio a 25 kilómetros del centro de Buenos Aires, con señas evidentes de haber sido fusilados.

Así, mientras el número de víctimas de los "escuadrones de la muerte" ascendían hoy a cerca de 20 en los últimos 10 días —y a más de 200 en lo que va del año—, se destacaba en los medios informativos que, como nueva "modalidad", los asesinos envuelven a sus víctimas en las banderas de las organizaciones a las que supuestamente pertenecerían. Por otro lado, también se destacaba la "notable impunidad" operativa de estos grupos en una ciudad severamente controlada desde la implantación del estado de sitio, así como el hecho de que la policía y los organismos militares de seguridad no han detenido a ningún miembro de los grupos terroristas o esclarecido alguno de sus crímenes. (Fuentes: AP, AFP, EFE, PL y UPI).

Ultimas Noticias - 6/12/74
Dos de sus Captores, Muertos

Liberó la Policía Argentina al Secuestrado Enrique Chiechocki

BUENOS AIRES, 6 de diciembre. (AFP)—El industrial Enrique Chiechocki, secuestrado a fines de octubre último, fue liberado por la policía, quien logró dar muerte a dos de sus captores, tras un intenso tiroteo, se informó hoy.

La liberación se produjo en momentos en que familiares de Chiechocki se disponían a pagar, en la localidad de Rafael Castillo, 30 kilómetros al oeste de esta capital, el equivalente de 6.250.000 pesos mexicanos, convenido con los secuestradores.